
7月21日（金曜日）【九水連要望活動 財務省、国土交通省】

鈴木財務大臣、財務省宇波官房長、豊田国土交通副大臣に九州治水期成同盟連合会の「九州の治水関
係事業促進に関する要望書」を提出しました。

（写真 豊田国土交通副大臣に
要望書を手渡す様子）

（写真 鈴木財務大臣に要望
書を手渡す様子）

（写真 財務省宇波官房長に
要望書を手渡す様子）



7月22日（土曜日）【明治通り除草ボランティア】

道守（みちもり）久留米ネットワークが主催する明治通り除草ボランティアに出席しました。8月3
日・4日に開催される水の祭典久留米まつりの会場となる「明治通り」の除草、清掃に取り組んでいた
だき、深く感謝いたします。

（写真 明治通り除草ボランティアの皆様と記念撮影）



7月24日（月曜日）【市長定例記者会見】

7月の定例記者会見を開催しました。大雨により市内全域で甚大な被害が発生し、住居や農作物など
の被害が過去の水害を大きく上回る状況であることを説明しました。また、復旧への支援を国に要望し
ていることや、災害ボランティアの活動状況、周辺自治体の協力への感謝などについても述べました。

（写真 市長定例記者会見の様子）



7月24日（月曜日）【公営企業会計決算審査及び行政監査結果】

久留米市監査委員より公営企業会計決算及び行政監査についての審査結果を報告していただきました。

（写真 公営企業会計決算意見書及び行政監査報告書を受け取る様子）



7月24日（月曜日）【表敬訪問 西牟田パフィ】

小学生バレーボールチーム「西牟田パフィ」様にお越しいただきました。令和5年6月に開催された県
大会で優勝され、令和5年8月に東京都で開催される全国大会に福岡県代表として出場されることを報告
いただきました。日頃の練習成果を存分に発揮し、素晴らしい結果が得られることを期待しています。

（写真 西牟田パフィ様と記念撮影）



7月25日（火曜日）【国交省 TEC-FORCEによる調査結果に関する手交式】

7月18日から大雨災害の調査をしていただいていた国交省 TEC-FORCE（テックフォース）様より田
主丸地区の河川36箇所、道路17箇所についての調査結果を報告いただきました。この調査結果をしっ
かり復旧につなげてまいります。

（写真 TEC-FORCE（テックフォース）様から調査結果を受け取る様子）



7月26日（水曜日）【寄付贈呈 福岡県久留米地区LPガス協会様】

福岡県久留米地区LPガス協会様より、子ども食堂事業に活用して欲しいとして寄附いただきました。
同協会様からは、令和2年に新型コロナ対策支援としてマスクやフェイスガードを寄附いただいていま
す。

（写真 寄附贈呈の様子）



7月26日（水曜日）【表敬訪問 小森野小学校自転車チーム様】

小森野小学校自転車チーム様にお越しいただき、「第56回交通安全子ども自転車福岡大会」で優勝し、
東京ビックサイトで行われる全国大会に出場することを報告いただきました。交通ルールを身につけ、
交通事故防止図る取り組みとなっております。皆様のご活躍を期待しております。

（写真 小森野小学校自転車チーム様と記念撮影）



7月26日（水曜日）【表敬訪問 アビスパ福岡アンバサダー様】

アビスパ福岡の城後 寿（じょうご ひさし）選手と鶴野 怜樹（つるの れいじゅ）選手にお越しいただ
き、久留米市の応援アンバサダーに就任したことを報告いただきました。令和4年にアビスパ福岡様と
「フレンドリータウン協定」を締結したことによるもので、スポーツの推進と地域活性化をはかります。

（写真 鶴野選手（左）、城後選手（右）と記念撮影）



7月27日（木曜日）【被災地視察 岸田内閣総理大臣】

岸田内閣総理大臣に久留米市田主丸町の土石流被害現場と枝光排水機場を視察いただきました。岸田
首相には激甚災害指定などにより政府を挙げて復興支援に取り組む方針を示していただきました。

（写真 岸田内閣総理大臣に原口市長が説明する様子）



7月28日（金曜日）【緊急要請 福岡県農政連久留米地区協議会様】

福岡県農政連久留米地区協議会様にお越しいただきました。令和5年7月の豪雨による河川の氾濫や土
砂崩れなどによる、農地や農業用施設等の甚大な被害への支援について要望を受けました。

（写真 要望書を受け取る様子）



7月28日（金曜日）【視察 じじっか】

ひとり親支援の拠点として一般社団法人umau.（ウマウ）様が運営する「じじっか」を訪問しました。
食事の提供や学習支援、子どもの見守りなど、当事者同士が助け合うための施設となります。

（写真 じじっか視察の様子）



7月28日（金曜日）【筑後川旗 西日本学童軟式野球大会】

久留米市最大のスポーツイベントの一つである「筑後川旗 第40回記念 西日本学童軟式野球大会」の
開会式に出席しました。また、久留米市野球連盟様並びに福島県野球連盟様等から義援金を頂きました。
本義援金は被災者に分配させていただきます。

（写真 野球大会で挨拶をする様子）



7月29日（土曜日）【ダイハツ久留米ジュニアオープンバドミントン大会】

第7回ダイハツ久留米ジュニアオープンバドミントン大会の開会式に出席しました。多数の選手をお
迎えし、盛大に開催することができました。この大会を通じて世界で活躍するトップ選手が育つことを
期待します。

（写真 ジュニアオープンバドミントン大会の開会式の様子）



7月31日（月曜日）【久留米市セーフコミュニティ現地視察】

3回目のセーフコミュニティ国際認証取得に向け、同認証センターの認証審査員による現地審査を受
けました。現地審査では、久留米市民や関係機関とともにこれまで取り組んできた事業の成果について
報告を行い、今後の目標などについて説明しました。

（写真 現地審査の様子）



7月31日（月曜日）【福岡県市議会議長会 議員研修会】

福岡県市議会議長会 議員研修会で、地元首長として挨拶をしました。議員研修会は、福岡県内の議員
の資質向上を目的として４年に一度、福岡市、北九州市、久留米市で持ち回り開催されており、今回は
久留米で開催され、県内各地から約500名の市議会議員の皆様がご参加されました。

（写真 議員研修会で挨拶する様子）



7月31日（月曜日）【表敬訪問 久留米南道院様】

少林寺拳法の久留米南道院様にお越しいただきました。今回、第17回全国中学生少林寺拳法大会に久
留米市在住の原瑞樹（はら みずき）様、栗屋芽衣（くりや めい）様、中村楓（なかむら かえで）様が
出場するとのことで、素晴らしい結果が得られることを期待しています。

（写真 久留米南道院の皆様と記念撮影）


